

## Este lunes comienza la feria judicial de invierno

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 15 Julio 2022 11:53

---

El presidente durante el receso será el ministro Marcos Bruno Quinteros. La nómina de autoridades fue aprobada por Resolución 358/22 del STJ.

A la 0 hora de este lunes 18 de Julio comenzará la feria judicial de invierno en el Poder Judicial de la provincia, que se extenderá hasta el 31 del mismo mes, inclusive.

El horario laboral durante el receso será de 8 a 12, en tanto el descanso compensatorio para el personal que preste servicio en la feria se extenderá desde el 8 al 21 de agosto del corriente año. (Acta N° 3121 punto sexto).

Las autoridades que trabajarán durante la feria invernal pueden consultarse en [este enlace](#).